

光明

こうみょう

2022 4月

真言宗聖徳派 月報

THE KOMYO

無功德



法話

昔、中国の梁という国の武帝がいました。その武帝は仏教に造詣が深く、仏教の為に尽くした人でした。たくさんのお寺を建立し、あるとき達磨大師という当時有名な僧にこのように尋ねました。

「私の國には、私が自費で建立した寺がたくさんある。また一生懸命に写経が励んでいる。」

「このように私が仏教に尽くすことかれるのか?」と。

その質問に達磨大使は『無功德』と答えたそうです。

無功德とは果報は求めても見返りはないと言っているのです。

一切の功徳は、自分が自ら行うものであって、見返りを求めず行うことが功德になると云いたかったのです。



話は変わりますが、政治家が選挙で当選した際に達磨に目を入れている姿を見た方もおられると思います。あの赤い達磨さんが達磨大使です。

達磨大使は瞑想することに特化し、禅宗の開祖です。真言宗には『阿字観瞑想』という瞑想法があります。いずれも瞑想により自分の心を静め、自身を見つめ、物事の本質と問うことができました。

4月の行事予定

18時より

お写経

無心に写経することで、日常からしばし離れ、自分を見つめ直す時間となります。

19時より

観音詣り

「ご祈願」「先祖・水子供養」「お札参り」など目的は問いません。

28日(木)

不動護摩

皆様の心願成就『開運、病氣平癒、学業成就、厄除、商売繁盛、良縁祈願、仕事開運、人間関係など』を念じ修法してまいります。

癒しのスペース

『お坊さんと公園を歩こう』

【参加費】千円(全額寄付)

お坊さんと山を歩こう

【日時】毎月1日 7時50分集合

(30分程度)

【参加費】千円(全額寄付)

● 療の旅

『お坊さんと行く沖縄』

【日時】4月16~17日 10時集合

(2日間)

【参加費】3.5万円

縁結び祈願

あらゆる縁を結ぶ祈願を
勤めいたします。



お知らせ

令和4年2月より心和寺では『癒しのスペース』と題して『お坊さんと公園を歩く』

を企画しました。

ストレス社会といわれる現代ですが、コロナ禍により外出や社交の機会も減り、益々ストレスを感じていらっしゃる方が増えているよう

です。
また、『うちの子が通学や学習の意欲がわかない』『家族の社会復帰で悩んでいる』といったようなお悩みを耳にする機会が増えています。

心和寺では、心が和む活動の一貫として森や公園の中で森林浴や日光浴をしながら参加者の方々の心に寄り添うことができればと思っています。

心和寺では、心が和む活動の一貫として森や公園の中で森林浴や日光浴をしながら参加者の方々の心に寄り添うことができればと思っています。

祈願の申込み

祈願五〇〇〇円より
ネット申し込み可能です

余録

倉敷の千本桜?

倉敷にある種松山に桜を見物に行かれたことがありますか?

ここは吉野の千本桜かと思われるほどの見事な桜が山全体をピンク色に染めます。

また山頂では名物のおはぎが販売されており長蛇の列ができるほどです。

私は今年もトレッキングを兼ねて、美味しいおはぎを求めて行こうと思っています。

まだ行かれたことのない方はぜひ足を運んでみてください。



詳しい運勢は、ホームページの「今月の運勢」をご覧ください。

4月の運勢

九星気学

